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Objet : archives de la Mairie 

 

 

 

Mesdames,  

Messieurs,  

 

Nous vous informons que le 23 septembre 2011, nous avons adressé un courrier à M. le 

Maire pour lui faire part de l’avancement dans le classement des archives et sur la suite 

lorsque ce tri sera fait. 

Cette lettre fut lue par le premier magistrat à la fin de la réunion du conseil de ce mercredi 

12 octobre 2011. Elle reçut un accueil favorable de l’assemblée et le maire félicita notre 

association pour le travail déjà accompli. 

Il nous reste cependant beaucoup à faire et par conséquent beaucoup de temps à consacrer 

à cet ouvrage. 

L’organisation nécessitera peut-être une étude pour mettre les documents collectés à la 

disposition de la municipalité, de la population de Latillé, et bien sûre de notre association. 

Nous resterons à la disposition de tous pour que notre commune bénéficie de toutes les 

recherches sur la vie antérieure du village. 

 

 

 

Michel ALLERY 

Le Secrétaire 


